



Macarena Araya <macarena.araya@sscclaserena.cl>

## Materiales ciencias

3 mensajes

**Macarena Araya** <macarena.araya@sscclaserena.cl>

13 de abril de 2022, 11:13

Para: Máximo Alonso Arqueros Rojas <maximo.arqueros.rojas@alumnos.sscclaserena.cl>

Estimada familia:

Junto con saludar y esperando se encuentre bien, le comento que el dia viernes 08 se envió el cronograma para esta semana vía CLASSROOM con los materiales solicitados para realizar un la actividad de su texto escolar donde debían explorar el sentido del tacto, por lo cual su hijo no pudo realizar la actividad por no contar con dichos materiales.

Ruego revisar classroom para evitar la ausencia de los materiales.

SALUDOS

--

*Macarena Araya Rivera*

*Profesora Jefe*

*Primero Básico "B"*

**Máximo Alonso Arqueros Rojas** <maximo.arqueros.rojas@alumnos.sscclaserena.cl>

13 de abril de 2022, 13:05

Para: Macarena Araya <macarena.araya@sscclaserena.cl>

Profesora me disculpo por la situación de no enviar los materiales de mi hijo, por otra parte que lamentable que en un colegio católico dónde se habla de la solidaridad hacia el prójimo esta no parta desde casa o en este caso específico desde el salón, más aún si en todas las clases q ha solicitado diversos materiales estos han sido enviados. De todas maneras sería de gran utilidad enviar el libro de ciencias para hacer la actividad en el hogar. De antemano muchas gracias.

Saludos cordiales

[El texto citado está oculto]

**Macarena Araya** <macarena.araya@sscclaserena.cl>

13 de abril de 2022, 13:51

Para: Máximo Alonso Arqueros Rojas <maximo.arqueros.rojas@alumnos.sscclaserena.cl>

Estimada apoderada

Junto con saludar y esperando se encuentre bien, mediante este correo le respondo a su inquietud señalada en el correo anterior, cuando el material solicitado está disponible en sala o alguien trae de más lo compartimos sin problema, pero los materiales de hoy como la esponja de loza no teníamos en la sala, comprenderá que es un artículo poco común en una sala de clase, sin embargo si tenía guante y un elemento suave que era su mesa.

Solo recuerdo la importancia de revisar ya que los estudiantes a pesar que le podamos solucionar el problemas ellos se frustran por no traerlos desde hogar.

Recordar que aún estamos en pandemia y es fundamental no compartir cosas para que no haya posibles contagios.

Esperando contar con su comprensión.

Saludos

[El texto citado está oculto]